

七夕会を開催しました

みなさまこんにちは！介護福祉士一同です。10名の介護福祉士が2病棟で勤務しています。

私たち介護福祉士は入院患者様の日常生活支援と共に療養生活での気分転換、簡単なリハビリ効果も期待して日々のレクリエーションを考えています。患者様それぞれが出来ることを考えるために試行錯誤することはありますが、患者様の良い表情を見られた時には、うれしさとやりがいを感じています。

西病棟 2階

7月5日に一足早い七夕会を行いました。願いを込めた短冊や、色とりどりの七夕飾りは多くの患者様が準備に参加して下さいました。当日は11名の患者様が参加され、座ったまま行える玉入れゲーム、夏の歌や七夕にちなんだクイズなどを行い、最初は少し緊張されていた方も表情が和らぎ、「いい運動になった」「歌が好きだから久々に大きな声で歌えてよかったよ。」と嬉しそうに話されていました。身体を動かし、声を出し、楽しみながら季節を感じる事ができました。



東病棟 9階

7月と言えば七夕ですね。患者様やご家族に短冊を書いたりレクリエーションの時間を利用し七夕飾りを一緒に制作し準備しました。当日は、七夕クイズやオカリナの演奏に合わせて季節の歌を歌い楽しい会になりました。

感染対策のため人数制限をさせていただきましたが廊下にもたくさんの方が見学に来てくださいました。



次回はどんな催し物を行いましょうか・・・現在検討中です！入院治療中の皆様には少しでも楽しんでいただければと日々奮闘中です。今後とも私たち介護福祉士をよろしくお願いたします。